

# Aire d'accueil des gens du voyage

La commune de La Baule Escoublac a aménagé, depuis 2009, deux aires d'accueil au lieu-dit Le Truchat, dont la gestion a été confiée à une société spécialisée.

- > Une aire de séjour de 20 places ouverte à l'année
- > Une aire d'été de 100 places ouverte du 3 juin au 30 septembre

Cap Atlantique a délégué la gestion de plusieurs de ces aires à la société SG2A – L'Hacienda.

Le gestionnaire a la mission de gérer l'ensemble des prestations liées à l'accueil des gens du voyage sur les aires d'accueil, le suivi des séjours et la perception des droits de séjour dans les conditions définies par Cap Atlantique, ainsi que la réalisation des travaux de petite maintenance des installations et de nettoyage des sites.

## Fil Infos



### ECONOMIE, HABITAT

Locations meublées  
saisonnnières : les lignes  
bougent à La Baule-Escoublac



### HABITAT

20 logements bientôt  
disponibles pour les  
travailleurs saisonniers